

# Sens → Agglomération

## SAINT-CLÉMENT

### Les soirées de stand-up gagnent en popularité



SCÈNE. Clément Kersual faisait partie des humoristes qui sont montés sur scène hier soir à l'Atlantide. PHOTO E. G.

Une troisième soirée de stand-up était proposée hier sur la scène de la discothèque L'Atlantide, à Saint-Clément.

La popularité de ces soirées, le dimanche, augmente progressivement. Cette fois, une cinquantaine de personnes ont assisté à la prestation de jeunes humoristes.

Vincent Barat, Clément Kersual, Chloé Fromentin et Hugo Pêcheur ont tour à tour fait rire l'assistance, testant parfois de nouvelles blagues au passage.

Les thèmes de la chasse, du porno, des bobos parisiens, de l'écologie ou encore des hommes souf-

frant d'une calvitie plus ou moins légère ont été abordés. Faisant réagir le public, bon enfant.

**Un partenariat avec le Carton Comedy Club**

Pour ces soirées, Areski Slimani, le directeur artistique de la boîte de nuit, a conclu un partenariat avec le Carton Comedy Club qui porte à l'évidence ses fruits. Prochain rendez-vous stand-up le 12 janvier avec de nouvelles stars montantes de l'humour. ■

E. G.

## LES ILLUMINATIONS ONT ÉTÉ LANCÉES SAMEDI SOIR



### PETIT TRAIN

Les illuminations ont été officiellement lancées par les élus de Sens samedi, à 17 h 30, en présence de plusieurs centaines de personnes. Le petit train place Drapès a accueilli de nombreuses familles. Les enfants ont pu monter dans les wagons et même s'installer au poste de conducteur de la locomotive. TEXTES ET PHOTOS E. G.



### MOTIFS 3D

Les enfants peuvent aller jouer sous la demi-boule posée devant la cathédrale Saint-Étienne de Sens, l'un des motifs 3D visibles cette année.



### FÉERIE

La mise en lumière de certaines rues de Sens, avec la cathédrale ou le marché couvert en arrière-plan, a encore constitué un moment magique samedi.

### VIN CHAUD

Les Sénonais ont assisté au lancement des fêtes de fin d'année. Comme il faisait froid, certains se sont réchauffés avec un vin chaud. Les festivités ont débuté dans la bonne humeur. De nombreuses animations sont prévues, à commencer par le marché de Noël ces vendredi, samedi et dimanche.



## PARON

### Une revue des solutions face au handicap

Le fablab la Multiprise présidé par Guillaume Gatouillat organisait, avec le soutien de la CPAM de l'Yonne, une journée de rencontre et de découverte des solutions face au handicap, mercredi dernier, dans la salle Saint-Bond. Une journée inaugurée par le maire Jean-Luc Givord et tournée vers l'espoir, l'aide, l'accompagnement.

#### Associations et services présents

Plusieurs associations étaient présentes, comme la MJC la Fabrique de Sens, qui organise entre autres des cours de chant et de danse pour les personnes atteintes de handicaps, mais aussi le pôle d'appui et de ressources Handicap 89 (un service dédié aux familles à la recherche d'une solution d'accueil), France Handicap (délégation de l'Yonne), la jeune start-up Teel-



HANDISPORT. Géraldine Poulain et Jean-François Galziou représentaient le club handisport de Sens.

da, spécialisée dans l'organisation des vacances aidants-aidés, ou bien encore le club handisport de Sens, acteur majeur des sports en fauteuil.

« La matinée était un super moment de rencontre pour et avec les profes-

sionnels du secteur du handicap afin d'explorer les défis et les solutions possibles, explique Guillaume Gatouillat. L'après-midi ouvert au public a permis à chacun de participer à des ateliers interactifs. »

La Multiprise a, pour sa

part, pu faire la démonstration de l'apport positif des technologies utilisées au fablab, grâce notamment aux imprimantes 3D, créatrices de solutions innovantes si utiles pour faciliter la vie quotidienne des jeunes adultes en situation de handicap. ■

## À NOTER

**VILLENEUVE-L'ARCHEVÊQUE. Cinéma.** Jeudi 5 décembre, à 20 h 30, à la salle Paul-Bert, une séance de cinéma est organisée par le Photo-Club villeneuvien, avec la participation de la municipalité, à l'occasion de la projection du film *Monsieur Aznavour*, une comédie de Mehdi Idir et Grand Corps Malade. Droit d'entrée : adultes, 6 € ; tarif réduit, 5 € ; moins de 14 ans, 4 €. ■

**CORNANT. Conseil municipal.** Le conseil municipal se réunira demain, à 18 heures, à la mairie (salle du conseil). ■

**VILLENEUVE-LA-GUYARD. Loto.** La confrérie du Clos Guyardais organise son loto de Noël le dimanche 15 décembre, à 14 h 30, à la salle polyvalente. Réservations au 03.86.66.41.97. ■

Journées d'animation  
**l'Yonne**  
 républicaine  
 Du 2 au 6 décembre 2024

**NE SOYEZ PAS PRESSÉ,  
 PRENEZ LE TEMPS DE LIRE !**

Dans votre magasin  
  
 D 606  
 89140 Pont-sur-Yonne

**Jouez pour tenter  
 de gagner  
 des cadeaux !**

dont un plaid

Jeu gratuit sans obligation d'achat  
 Voir modalités de participation et règlement sur notre stand